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США, Украина и украинский кризис:

к характеристике подхода 

администрации Дональда Трампа (с 2017 г.)
С приходом к власти администрации Дональда Трампа во внешнеполитический курс США и в политику США в отношении Украины и украинского кризиса были внесены определенные коррективы.

Проблема Украины для новоизбранного Президента США Д. Трампа оказалась в числе наименее значимых приоритетов. 
Однако, общий курс на поддержку Украины и конфронтацию США с РФ сохранился. 

Тем не менее, нельзя не отметить довольно значительное ослабление антироссийской риторики. Во всяком случае, в отличие от Б. Обамы, от Д. Трампа звучат более сдержанные заявления по поводу происходящего на Украине, а также роли России в событиях на Украине.

Важнейшим отличием внешнеполитического курса администрации Д. Трампа явился отказ от либеральной по своему духу риторики, замена расплывчатых глобальных амбиций на конкретные национальные интересы, наконец, концентрация не на внешних, а на внутренних проблемах страны. Все это не могло не повлиять на позицию США в отношении Украины и украинского кризиса. 

Фактически, речь идет о том, что администрация Д. Трампа взяла курс на то, чтобы сформировать новую модель взаимоотношений США и Украины, основываясь на прагматичном подходе.

Таким образом, на протяжении первых месяцев деятельности администрации Д. Трампа все более очевидным становилось дистанцирование США от Украины, стремление Вашингтона выступить скорее не участником, а посредником в урегулировании украинского кризиса. Очевидным также является то, что администрация Д. Трампа взяла курс на активное участие в разрешении ситуации на Украине.

Назначение К. Волкера на должность Специального представителя по Украине, а также его довольно активная деятельность на украинском направлении, означают попытку Вашингтона сыграть более существенную роль в процессе урегулирования украинского кризиса, причем на условиях, которые бы были выгодны в первую очередь США.

«Бизнес-подход» Д. Трампа к сфере внешней политики, проявления которого можно со всей очевидностью наблюдать, начиная с момента вступления Д. Трампа в должность главы государства, безусловно, сказывается на политике США в отношении Украины и украинского кризиса.
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USA, Ukraine and the Ukrainian crisis:

to the characteristic of the approach

administration of Donald Trump (since 2017)

With the advent of the administration of Donald Trump in the foreign policy of the United States and in the policy of the United States towards Ukraine and the Ukrainian crisis, certain adjustments were made.
The problem of Ukraine for the newly elected US President D. Trump was among the least significant priorities.

However, the general policy of supporting Ukraine and the confrontation of the United States of America with the Russian Federation has been preserved.

Nevertheless, one can not fail to note the rather significant weakening of anti-Russian rhetoric. In any case, unlike B. Obama, from D. Trump sound more restrained statements about what is happening in Ukraine, as well as the role of Russia in events in Ukraine.

The most important difference in the foreign policy course of the administration of D. Trump was the rejection of a liberal rhetoric, the replacement of vague global ambitions with specific national interests, and finally the concentration not on external but on domestic problems of the country. All this could not but affect the US position regarding Ukraine and the Ukrainian crisis.

In fact, the point is that the administration of D. Trump has taken a course to form a new model of US-Ukraine relations, based on a pragmatic approach.

Thus, during the first months of the administration of D. Trump, the distancing of the US from Ukraine became more and more obvious, Washington's desire to act rather as a mediator in the settlement of the Ukrainian crisis. It is also obvious that the administration of D. Trump took a course for active participation in resolving the situation in Ukraine.

The appointment of K. Volker to the position of Special Representative for Ukraine, as well as his rather active activities in the ukrainian direction, mean an attempt by Washington to play a more significant role in the settlement of the Ukrainian crisis, and on terms that would be beneficial primarily to the United States.

D. Trump's "Business Approach" to the sphere of foreign policy, manifestations of which can be clearly observed, since the moment when D. Trump joined the office of head of state, undoubtedly affects the US policy towards Ukraine and the Ukrainian crisis.

